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專資會慶9周年 特首到賀
偕楊健宋如安陳家強主禮 逾500人共襄盛會

梁振英致辭指，香港的社會發展和經濟發展能夠取
得今天的水平，一是靠制度，二是靠人才。在人

才庫裡面，香港的專業人士和行政人員是重要的、甚至
是關鍵的組成部分。一直以來，他們為香港的社會發展
和經濟發展貢獻良多。

梁振英：港一靠制度二靠人才
他續說，內地改革開放後，香港的專業人士和行政人
員紛紛參與國家的改革開放和建設發展。下一步，香港
的專業人士和行政人員的平台會更高、更大，發展的機
會更好。特區政府很願意與香港各界人士，包括香港的
專業人士和行政人員一起走出去，在外邊更廣闊的天空
打拚。
梁振英強調，特區政府非常重視香港的經濟發展，因
為只有發展好經濟，民生才會有進步。因此，特區政府
在過去一段時間，經常在外面為香港開拓更大、更好的
空間。他自己剛剛去完印尼一日半，藉此機會向大家簡
報此行的重要性。
梁振英說，過去一年多，特區政府通過與印尼政府一
系列磋商，決定在印尼雅加達設立在外國的第12個經
貿辦事處。印尼是東盟主要成員國，人口和經濟總量佔
東盟的40%，雅加達也是東盟秘書處所在地，其潛質對
香港來說非常大。此外，印尼是「一帶一路」沿二十一
世紀海上絲綢之路一個重要的國家。我們亦很希望與印
尼在「一帶一路」這個大策略底下做好政策、設施、資
金、貿易和民生5方面的互聯互通。
專資會會長盧偉國指，該會自成立以來，在創會會長
容永祺的帶領下，在一眾會員的努力下，以推動香港和

海內外的交流合作為宗旨，關心社會，為香港做實事，
擁有超過600名會員。現屆會員中有14名港區全國人大
代表、18名全國政協委員、6名立法會議員、12名區議
員，而7名特區政府主要官員也曾經是該會成員。「我
們對服務香港的承擔與熱忱，從這些數字可見一斑。」

盧偉國：關心社會服務香港

他說，該會至今已發表106份意見書、報告，交給政
府和內地相關部門等，大家出謀獻策的熱忱受到社會認
同。該會也關注下一代發展，2010年起推動培育大學生

計劃，前年在中學推動了生涯規劃講座，至今已經為34
間中學舉辦講座，惠及8,000名中學生；積極舉辦各類
活動，致力透過各類外訪、講座，凝聚社會精英。「希
望大家繼續支持我們，讓專資會發揮跨專業、跨行業的
優勢，為香港未來貢獻更多」。

香港文匯報訊（記者 黃晨）香港專業及資

深行政人員協會（專資會）昨晚假金鐘萬豪

酒店舉行「9周年誌慶晚宴」，特區行政長官

梁振英，中聯辦副主任楊健，外交部駐港副

特派員宋如安，特區財經事務及庫務局局長

陳家強等蒞臨主禮。晚宴嘉賓眾多，該會會

長、會員、政府官員、各界友好逾500人共

襄盛會，場面熱鬧。

■香港專業及資深行政人員協會9周年誌慶晚宴上，梁振英主持切蛋糕儀式。 香港文匯報記者黃偉邦 攝
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工商界、專
業人士約660人齊聚一堂。當晚，大會安排了少林武術、雜
技表演等節目，讓現場嘉賓一睹為快。更有嘉賓登台獻唱
助興，氣氛熱烈。
當晚出席的賓主有：中聯辦港島工作部副部長陳旭斌，
立法會議員鍾樹根，香江聚賢永遠名譽會長陳理誠、李應
生、伍海山，香港聚賢創會主席方文雄，創會會長陳熹，
主席張學修，會長唐躍峰，常務副主席李寶珠、廖漢輝，
常務副會長梁麟、張瑞境，副主席潘明、洪俊偉、廖美
玲、周建新等。

主席張學修總結會務活動
主席張學修表示，香江聚賢成立以來舉辦了各類活動，不僅發揮

其特點和優勢，也迎合了中產人士的訴求。其中「香江論談」及
「香江月談」，是最具代表性的定期活動，講座所討論的都是時下
大家關心的香港及內地熱門話題。該會亦通過實際行動支持特區政
府依法施政。香江聚賢也曾參與「保普選 反佔中」簽名行動，以
積極行動表達對「保普選，反佔中」的支持；參加「還路於民，恢
復秩序，維護法治」的簽名大行動及「撐政改大聯盟」簽名大行動
等。
他說，在各位執委、會員的大力支持和衷誠合作下，香江聚賢會

務得到較好發展。展望未來，將繼續廣泛團結香港社會各界，努力
發展會務，不斷擴大香江聚賢的社會影響力，充分發揮工商專業服
務優勢，為會員在內地和香港社會生活中發揮重要作用創造良好條
件，使會員更好地服務國家、服務香港。
據悉，香江聚賢成立於2010年，是由一批熱心社會事務的中產及

工商專業人士倡議發起，成員人才輩出，成就卓越，貢獻社會，屢
獲委任為社會要職，並獲嘉獎。

■香江聚賢國慶晚宴上的武術表演。

香港文匯報訊（記者 子京）為配合和把握國
家倡議的「一帶一路」發展策略，並推動社會各
界認識及尋求香港在國家此重大經濟策略的發展
機遇，海上絲綢之路協會日前在港舉行成立典
禮。特區行政長官梁振英、中聯辦主任張曉明及
國務院港澳辦副主任周波等蒞臨主禮。中國華信
能源有限公司董事局及中國文化院董事局主席葉
簡明獲委任為特別顧問，由中國華信能源有限公
司執行董事臧建軍代表葉簡明出席典禮並接受委
任。

葉劉：中國華信願安排港生實習
葉劉淑儀在接受傳媒訪問時表示，與中國華信

等企業合作成立協會，其中一個設想是，在國家
實施「一帶一路」戰略之下，共同為香港青年
「走出去」尋找一些機遇。中國華信業務涵蓋
「一帶一路」，不但在中亞、歐洲等一些國家買
能源，還在海南島建能源儲備，華信願意為香港
學生提供實習機會，只要同學不怕辛苦肯「走出
去」，就有機會到哈蕯克斯坦、吉爾吉斯、捷
克、東南亞等地實習。年輕人能到內地和世界各
地走走，可以增長見識，開濶眼界和胸懷。
海上絲綢之路協會由香港行政會議成員、立法

會議員、匯賢智庫理事會主席葉劉淑儀聯袂「21
世紀海上絲綢之路」沿線各省市代表社團及華僑
社團（即發起團體）成立。中央及特區政府官
員、各國駐港領事、中外商會代表、各大社團代

表、僑界人士以及其他與「一帶一路」相關的各
界知名人士均出席支持。亞洲金融集團和亞洲保
險有限公司總裁陳智思，匯賢智庫政策研究中心
理事會主席葉劉淑儀擔任協會聯席主席。

李鋈麟接待滬工商聯高開雲一行

香港文匯報訊（記者 子京）全港各區工商聯
會長李鋈麟日前接待率團訪港的上海市工商業聯
合會副主席高開雲一行，賓主雙方就參與「一帶
一路」戰略及自貿區建設等議題展開廣泛深入的
探討。
李鋈麟在座談中稱，上海作為國家的經濟中
心，近年來在金融業領域發展迅猛，經濟發展水

準處於全國前列。香港作為國際金融中心，在資
金、人才、管理等方面具有獨特優勢，相信可以
為上海的各項建設提供各項財力及人力支援。全
港各區工商聯作為香港工商界的大團體，在增進
同內地的經貿交流上貢獻良多，相信在國家「一
帶一路」戰略及自貿區建設的推動下，雙方能夠
實現優勢互補，互利共贏。

高開雲則表示，到訪全港各區工商聯為是次訪問
香港的一項重要行程，相信會進一步加深同本港工
商界人士的交流合作。他又表示，上海正在致力建
設成為國際經濟中心、金融中心、貿易中心、航運
中心以及具有全球影響力的科技創新中心，希望香
港工商界人士能夠把握機遇，同上海工商界人士精
誠合作，促進兩地經濟又好又快發展。

葉簡明獲委海上絲路協特別顧問

■香江聚賢慶祝中華人民共和國成立66周年聯歡晚宴。

香港文匯報訊（記者 邵萬寬）南北藥材行以義堂商會日
前假北角富臨皇宮舉行慶祝中華人民共和國成立66周年國
慶聯歡宴會，中聯辦港島工作部副部長陳旭斌，衛生署助理
署長陳國雄，港區全國人大代表葉國謙，立法會議員鍾樹
根、方剛，中西區區議會主席葉永成，吉林政協委員港區召
集人李應生，中華總商會副會長袁武，國家中藥管理局國際
合作高級顧問范佐浩等蒞臨主禮，籌委榮譽主席黃光輝，執
行副主席黃甘培、顏培增等及各業界商會友好出席。近千政
商賢達、業界友好濟濟一堂，氣氛熱烈。大會執行主席羅清
平表示，該會是本港最早舉辦國慶活動的團體之一，今後將
繼續與社會各界一起，關心社區，推動社區和諧，為維護香
港繁榮穩定續作貢獻。

羅清平致賀辭 陳旭斌讚愛國情懷
羅清平致辭時表示，新中國經過66年的建設發展，創造

了今天的輝煌成就，國家躍升為世界第二大經濟體，國際地
位舉足輕重，身為炎黃子孫，感到驕傲與自豪。隨着國家經
濟發展，香港中醫中藥業界迎來新機遇，尤其在特區政府及
業界的努力下，建立了漸趨完善的中醫藥管理制度；特區政
府設立中醫中藥發展委員會，將為業界未來開拓更廣闊的發
展空間。
陳旭斌讚該會舉辦國慶活動歷史悠久，展現出愛國情懷。

國家發展一日千里，科技、經濟、外交各領域都取得輝煌成
就。國家全面建設小康社會、全面深化改革、全面依法治
國、全面從嚴治黨，將發展和建設提升到科學、協調的新台
階，比任何時期都更接近實現中華民族偉大復興的中國
夢，希望大家都能為國家今天取得的成就感到自豪。
陳國雄、葉國謙、方剛、葉永成分別在宴會上致賀辭。賓

主舉杯，祝國家日益強大、國泰民安、香港繁榮穩定。晚會
由舞獅拉開序幕，精彩文藝表演為歡宴增添不少喜慶氣氛。

南北藥材行以義堂商會賀國慶

■香港南北藥材行以義堂商會慶祝中華人民共和國成立66周年國慶聯歡宴會，賓主合影。 邵萬寬 攝

■■臧建軍執行董事臧建軍執行董事（（左左））代表葉簡明主席代表葉簡明主席
從梁振英特首手裡接過委任狀從梁振英特首手裡接過委任狀。。

■■上海市工商業聯合會代表同全港各區工商聯代表合影留念上海市工商業聯合會代表同全港各區工商聯代表合影留念。。


